

議会

鬼怒川サイクリングロードを走ってみてご意見を聞かせください。

JOSO

景色もよく、走りやすいサイクリングロードだと思っています。気になるのはトイレがないことです。最近では女性サイクリストも増えてきていますので、困っているという話を聞きますし、休憩する場所や飲み物を買う場所がないため、一度サイクリングロードから下に降りなければ用事を済ませることができないということもあります。例えば案内看板を設置し、コンビニエンスストアや市の名所がわかるようにすれば、遠方から来られた人も、案内看板を見て市の名所に立ち寄るきっかけになりますし、トイレの問題もある程度



解消されると思います。その他、ロード上には所々回り道をしなければならぬ場所があり、段差もあるため、そこが気になります。

議会

サイクリングをしている方、始めたい方へのメッセージをお願いします。

JOSO

サイクリングをしている方へは、一つ目は交通ルールを遵守するということです。それは自分の安全にもつながります。二つ目は声掛けです。私達はゆっくり走っていますが、時折その脇を突然、別のサイクリストがすごい速さで通り抜けていくことがあります。「横通ります」などの声掛けがあれば事故防止にも繋がりますので、ぜひとも声掛けをお

願いたいですね。

これからサイクリングを始めたい方へは、自転車は乗れば乗るほど身体に力が付き、走る持久力にもつながります。何歳からでも始めることができますので、ぜひ始めてみてください。

鬼怒川にとっても素晴らしいサイクリングロードができましたので、私達もアピールをしながら、自転車に乗れる限り健康づくりを頑張っていきたいと思っています。

(令和4年7月インタビュー)

※写真撮影時のみマスクを外していただきました。市民インタビューは感染対策を徹底して行っております。

